

Durante el curso 2012-2013 prácticamente se duplicó el precio de los másteres oficiales - Expansión - 16/04/2016

Durante el curso 2012-2013 prácticamente se duplicó el precio de los másteres oficiales

tercer ciclo, que entraña dedicar no menos de tres años a la investigación para la tesis, es que se necesitan muchos recursos económicos. Con este fin la Universidad Autónoma de Madrid (UAM) publicará varios tipos de convocatoria dirigidas a los estudiantes con vocación investigadora. Entre ellas, la Convocatoria de Contratos Predoctorales para Formación de Personal Investigador (FPI-UAM), dotada con más de 30 contratos predoctorales de 4 años.

Además de las universidades públicas, hay instituciones estatales que destacan por el atractivo de sus programas de ayudas a graduados. Una de ellas es la Beca de Internacionalización Empresarial que oferta ICEX España Exportación e Inversiones. Se trata de un programa de ayudas que se divide en tres años. En el primero se realiza un máster oficial en Gestión Internacional de la Empresa a través de la Universidad Menéndez Pelayo. “El máster es un proceso de selección en sí. Después de él sólo pasan a la siguiente fase los mejores”, explica Fernando Merry del Val, director ejecutivo de Formación del ICEX.

El segundo año, el estudiante realiza prácticas en la oficina comercial de una embajada española, y el ter-